10				*			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
100	ğ.	*	*	\$ 100 miles	\$3 84	100 100	INDEDENDIENTE			COLUMNAS
*		101	÷	*		¥1	NUEFENDIENTE	14	05/08/2022	ARTÍCULOS

Aquí en el Congreso El Independiente Era bola cantada Delfina

Por José Antonio Chávez*

ra bola cantada que la candidata de Morena seria la maestra Delfina Gómez, no habia duda a pesar de los golpes bajos de sus adversarios de partido para descalificarla. Delfina Gómez representa un activo ya probado para Morena y el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

La anterior elección logró un millón 800 mil votos, 400 mil menos del priista Alfredo del Mazo que perdió un millón de votos a la cifra de su antecesor **Eruviel Avila**.

Hoy Delfina tiene enfrente a dos mujeres del PRI para la gran batalla, Alejandra del Moral o Ana Lilia Herrera, mientras que en Movimiento Ciudadano puede brotar, si no hay acuerdos de alianza, el senador Juan Zepeda que también dio la sorpresa con más de un millón de votos.

Para nadie es secreto que la elección del Estado de México se ha convertido en la antesala presidencial, representa la cifra más grande de todos los estados con 16 millones de población y unos 9 millones de registro del padrón electoral. Los priistas de Alejandro Moreno "Alito" se jugarán todo con esa elección, dependerá de los resultados que puedan revivir y encontrarse como Partido con su militancia. Desde luego que el PAN de Marko Cortés y el PRD de Jesús Zambrano jugarán un papel importante al aliarse e ir en bloque, porque de lo contrario el PRI ir solo sería su muerte política anticipada.

Movimiento Ciudadano de **Dante Delgado**, si bien tiene hasta mediados de diciembre para decidir si va o no en la alianza con el PRI, PAN y PRD, hasta el momento la señal es que buscarán ir solos con Juan Zepeda.

Desde luego que sería un rotundo fracaso esa decisión de ir solos, porque saben perfectamente que no tienen la minima oportunidad de alcanzar el triunfo. Si acaso unos votos que sin duda pueden favorecer a Morena y desbancar al PRI de la gubernatura.

Por eso los panistas y perredistas están apuntalando a Alito para que pueda cristalizar esa alianza con Dante Delgado y se sume su partido a este bloque opositor. Dependerá del convencimiento que pueda hacer el priista para lograr el acuerdo con MC.

Una propuesta que podrían llevar a la mesa es repartir en ese bloque las gubernaturas del 2024, y como ejemplo Veracruz para MC y los Distritos al Congreso de la Unión de Nuevo León y Jalisco.

Saben los opositores que sumando esfuerzos pueden lograr el triunfo en las dos entidades en juego, Estado de México y Coahuila.

Si logran ese resultado entonces estaríamos hablando que para el 2024 el bloque llegaría fortalecido y con oxigeno puro para buscar arrebatar la Presidencia a los morenos sin importar su gran marca de AMLO.

OAXACA SE ESTA MODERNIZANDO

En Oaxaca tendrán una buena noticia antes que termine el año, el Presidente López Obrador inaugurará, del brazo del gobernador, **Alejandro Murat** los primeros tramos de las diferentes autopistas que conectarán con la costa el centro del estado.

El compromiso el Presidente es que la infraestructura carretera de Oaxaca deberá quedar, toda terminada antes del 2023.

Anote el Istmo de Tehuantepec hacia Acayucan; la carretera que une Oaxaca con Puerto Escondido en la Costa Chica.

Asimismo, la ampliación en lxtepec con Tapachula y la autopista de Mitla al Istmo que será inaugurada en diciembre próximo.

Y que decir de la modernización del ferrocarril que los oaxaqueños contarán con la ruta de Salinas Cruz a Coatzacoalcos.

Es el Interoceánico, una obra que le están apostando, el gobernador como el Presidente, se convierta en una alternativa a los empresarios mexicanos y de Norteamérica que ocupan el Canal de Panamá.

Bueno, Oaxaca se está modernizando y si bien es un estado con mucha riqueza cultural, gastronómica y turística, sin duda crecerá más el atractivo o se amplía su abanico de opciones para visitarla. La Guelaguetza es una muestra de esa riqueza.

Oaxaca sin duda tendrá una derrama económica con estas obras que ayudarán al crecimiento y desarrollo del estado y mejores alternativas a los oaxaqueños que puedan alcanzar una mejor calidad de vida.

* Jachavez77@yahoo.com